

„Wir stehen für Aufbruch und Neuanfang! – eine transparente und themenbezogene Statuserfassung ist unerlässlich!“

Gerne möchte wir Sie kurz über die ersten geplanten, initiierten und gesetzten Aktivitäten und Maßnahmen seit Amtsantritt der LUM-Mandatare in unserer Marktgemeinde informieren:

Themenschwerpunkte:

- Statuserhebung Finanzen der Gemeinde – Gebarungsprüfung von LUM initiiert. Das Land NÖ hat dabei der Gemeinde Mühldorf attestiert, dass unsere Gemeinde seit dem Jahr 2024 zum Kreis der so genannten „Konsolidierungsgemeinden“ zählt, da sie aus eigener Kraft den „Haushaltsausgleich“ nicht bewerkstelligen kann und Hilfe des Landes NÖ in Form von Bedarfszuweisungen II benötigt! Die Vorbereitungen für ein notwendiges Haushaltskonsolidierungskonzept wurden bereits eingeleitet. (nähere Infos in der nächsten Gemeindezeitung)
- Gemeinderatssitzungsprotokolle werden künftig online (auf der Gemeindehomepage) verfü- und abrufbar sein
- Einrichtung einer zeitgemäßen und raschen Kommunikationsmöglichkeit für die Mühldorfer Bürger:Innen (zB WhatsApp Gruppen-Communities).
- Initiierung zum Beitritt der „Energiegemeinschaft am Schuss“ für eine sofortige Energiekosteneinsparung. Langfristige Konzepte (eigene Energiegemeinschaft für unseren Ort, etc.) sind in Ausarbeitung.
- Vorbereitungen für eine zeitgemäße bzw. erweiterte Digitalisierung der Gemeindeadministration wurden eingeleitet.
- „Gesunde Gemeinde“ wird wieder aktiv und es werden erste Aktivitäten geplant.
- Am Spielplatz in Mühldorf lädt nun ein toller Pavillon als Beschattung zum gemütlichen Verweilen ein. Der Bodenbereich wird noch umrahmt und mit Kies aufgefüllt. Der Pavillon und alle weiteren benötigten Materialien wurden privat gespendet.
- Ortsbildpflege: Holz-Osterhasen haben rund um Ostern die Ortseinfahrten verschönert und für Osterstimmung gesorgt.
- Sanierungsarbeiten bei Kalkofen (Steinmauer wieder herstellen)



- Koordination (und somit Kosteneinsparungen) einer Sammelbestellung für den Blumenschmuck in unserer Gemeinde.
- Er- und Ausarbeitung eines Verkehrskonzeptes für eine mögliche Bushaltestelle „Arzt“ und Aufwertung der Bushaltestelle „ehemalige Raiffeisenbank“ hinsichtlich eines Wartehauses.
- „Achtung Kinder – Geschwindigkeitsanzeige“ für Straße Unterranna zum Bad wird geprüft.

Im Sinne unseres Bürger:Innenbeteiligungsmodells freuen wir uns über einen aktiven Austausch mit Ihnen. Diesbezüglich wird es auch in der nächsten Gemeindezeitung die Möglichkeit in Form eines Fragebogens geben.



Wir von „Unser Mühldorf – die Volkspartei (LUM)“ möchten uns auch bei der ÖVP (Wir für Mühldorf – Volkspartei) und vor allem bei den Bediensteten der Marktgemeinde für die sehr offene und konstruktive Zusammenarbeit bedanken.

Auf die Gemeinden kommen in den nächsten Jahren sehr schwere Zeiten zu, die wir nur im Kollektiv bewältigen können.

Durch neue Ansätze, Um- und Restrukturierungen und vor allem Weitsichtigkeit in der Finanzplanung und dem Ziehen an **EINEM** Strang, werden wir gemeinsam versuchen, unseren lebenswerten Ort trotz aller Hürden weiterzuentwickeln!

Die bisherigen Bürgerinitiativen haben gezeigt, dass durch Zusammenarbeit und Mithilfe der Bürger:Innen, trotz der angespannten finanziellen Lage, Projekte für die Gemeinschaft realisiert werden können.



Ein großes Dankeschön dafür!

